



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES

5 Pièces

72 m²

Réf. A02740

680 000 €

Ste-Agnès

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez Découvrir cette charmante propriété aux portes de monaco, à 6 minutes des plages mentonnaises à proximité de l'italie. Proposant un potentiel fou, et une vue mer a couper le souuffle, le bien propose ici est actuellement configure comme suit, mais propose plusieurs possibilites de transformations incroyables:- une maison principale entierement refaite a neuve en 2020, avec acces de plain pied, climatisé, de 72m², avec 2 chambres et 1 bureau ou chambre d'enfant, 1 salon cathédrale, une cuisine indépendante- sa terrasse plein sud vue mer de plus de 30m²- 4 caves en dessous pour plus de ...

Come and discover this charming property just outside monaco, 6 minutes from the menton beaches and close to italy. Offering crazy potential, and a sea view to cut your smile, the property proposed here is currently configured as follows, but offers several incredible transformation opportunities:- a main house entirely renovated in 2020, with street access, air-conditioned, 72m², with 2 bedrooms and 1 study or children's room, 1 cathedral lounge, a separate kitchen- its south facing sea view terrace of over 30m².- 4 caves underneath for over 30m² that can be converted into studios with ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

